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Isaías 14:24 
O Senhor dos Exércitos jurou, dizendo: Como pensei, assim sucederá, e como determinei, 
assim se efetuará.  
 
Deus disse aqui que cada coisa que Ele pensou será cumprido, e tudo que ele determinou se 
realizará, o que nos mostra que todas as Suas ações já foram desde a eternidade 
programadas em Sua mente de modo que a Sua santa e perfeita vontade pudesse ser 
manifestada e cumprida. Estes Seus pensamentos são tão eternos quanto Ele, portanto Deus 
não possui um novo plano ou programa porque Ele não possui um pensamento novo. 
 
E sendo onisciente, Deus não pode ser pego de surpresa. Ele sempre soube de cada 
movimento que nós daríamos antes mesmo de nascermos. Por meio de Sua Palavra procurou 
deixar claro qual era a Sua vontade a fim de que tomássemos conhecimento dela, para que 
embora o homem algum dia surgisse com a intenção de impor a sua própria, soubesse que é 
a de Deus que sempre irá prevalecer, porque nenhum programa de Deus pode ser mudado. 
 
Ouvindo, Reconhecendo e Agindo Sobre a Palavra de Deus (21/02/1960) § 11 
Deus não pode mudar o Seu programa. Porque Ele torna o Seu programa perfeito, porque é 
parte Dele. 
 
É parte Dele porque como dissemos, Seu programa é a exposição dos Seus próprios 
pensamentos e que são tão eternos quanto Ele. 
 

O Programa de Deus Pode Ser Interrompido Pelo Mal 
 
Mas embora o irmão Branham dissesse que os planos e programas de Deus não podem ser 
mudados, às vezes ele dizia que esse mesmo programa de Deus poderia ser interrompido, 
referindo-se na verdade não a algo que fizesse Deus mesmo mudar ou ser surpreendido por 
algo inesperado, mas pelo fato de que a Sua perfeita vontade seria resistida por uma força 
oposta e contrária, com o objetivo de tentar, ainda que temporariamente, perverter o Seu 
programa. 
 
Considerando isso, o irmão Branham ao mesmo tempo também ensinava que o mal poderia 
momentaneamente interromper algum programa de Deus. 
 
Doenças e Aflições (01/1950) §§ 40-42 
Agora, cada vida, e cada pedacinho de vida que existe, veio... vem de um germe. Você mesmo 
veio de um germe de vida. Você veio, uma vez, você era apenas um pequenino germe, tão 
pequeno que não podia ser visto pelo olho natural. Você veio de seu pai. Você não é nada, 
não tem nada do sangue de sua mãe, de modo algum. A célula sanguínea vem através do 
sexo masculino. E então daquele germe, veio a multiplicação de células. E tudo conforme a 
sua espécie; um germe do cachorro produzirá um cachorro, de um pássaro um pássaro, de 
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um humano um humano. Se nada interromper aquilo, o programa de Deus, nada o 
interromper, isto trará uma criança normal e perfeita. E ela crescerá até se tornar um adulto 
normal e perfeito se nada o interromper. Mas quando algo o interrompe, então está fadado 
a ser o mal que interrompeu o programa de Deus. Deus não cuidava que você fosse 
doente. Deus o fez à semelhança Dele. Ele quer que você esteja bem. Ele tem feito tudo que 
Ele pode para mantê-lo bem. E Satanás está contra você. 
 
Então o mal pode interromper o programa de Deus. Mas não é Deus Quem cria o mal, como 
é dito em Isaías 45:7? Não exatamente deste tipo. O irmão Branham está falando aqui de tudo 
aquilo que Satanás tem pervertido, pois sendo ele contra Deus, tem convertido a justiça em 
injustiça, o santo em profano. Os males que Deus cria são as punições e castigos em 
decorrência de alguma desobediência, mas Deus não é o criador do pecado. Mas ainda que 
o irmão Branham usasse essa linguagem de Deus ter algum programa Seu interrompido pelo 
mal que Satanás promove, isso não significa que Deus fosse pego de surpresa quanto a isso, 
pois nada ocorre sem que Ele já não soubesse por antecipação, o que significa que Ele até 
pode permitir que aquela situação aconteça dentro da Sua vontade permissiva, porém mesmo 
assim, nada acontecerá que fuja do Seu controle. 
 
Demonologia – Estado Físico (08/06/1953) §§ 18-19 
Temos que primeiro ficar sabendo que toda enfermidade veio do diabo. Deus não é o autor 
da enfermidade. Nenhuma enfermidade vem de Deus. Deus às vezes permite que 
Satanás ponha enfermidade em você, como um chicote para trazê-lo de volta à casa de 
Deus, quando você O desobedece. Mas enfermidade, em seu princípio, veio do diabo. Já 
imaginou uma pessoa crer que Deus, o nosso Pai celestial, seria o autor de uma coisa tal 
como enfermidade e morte? Ora, não, Ele não é, nunca foi, nunca será. Deus permite a morte 
por causa da desobediência. Deus permite a morte. 
 
Então podemos dizer que a enfermidade não fazia parte do programa de Deus para a espécie 
humana, mas a partir do momento em que Satanás encontrou uma brecha, ele interrompeu o 
programa de Deus para nós. Mas como dissemos, Deus por meio de Sua presciência sabia 
que isso aconteceria, e por essa razão, programou um sacrifício perfeito que poderia recuperar 
o homem tirando-o do seu estado decaído. 
 
O Sonido Incerto (29/04/1961) § 40 [Sem tradução] 
Em Mateus capítulo 24 e no versículo 35, Jesus disse: “Os céus e a terra passarão, mas a 
Minha Palavra nunca falhará”. Tão certo quanto Deus diz qualquer coisa, é simplesmente certo 
que isso vai acontecer. Antes que houvesse um mundo, antes de haver quatro mil anos, antes 
de Cristo nascer, a Bíblia dizia que Ele era o Cordeiro de Deus, morto desde a fundação do 
mundo. Pois quando o programa de Deus foi desenhado, Ele sabia o que iria acontecer, e 
em Sua grande mente Ele sabia que Ele teria que matar o Seu próprio Filho para salvar 
o mundo. E foi resolvido assim que Deus falou. Amém. Quando Deus diz qualquer coisa, é 
tão eterno quanto Ele é. Ela não pode falhar, a Palavra de Deus. Jesus disse: “Passarão os 
céus e a terra, mas a Minha Palavra nunca falhará”. Oh, certamente que Ela está certa. Não 
há incerteza sobre isso. 
 
Estava previsto por Deus que o Seu Filho fosse enviado até nós para ser ferido na cruz, 
exatamente da maneira como Ele foi. Isso fazia parte do programa de Deus, mas sendo que 
o mal está sempre presente para tentar perverter o Seu programa, vemos uma tentativa 
maligna de tentar ferir o Filho de Deus por uma segunda vez, como vem sendo feito hoje por 
meio da rejeição da Sua Palavra, quando não era do programa de Deus que isso ocorresse 
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Quando Deus ordenou Moisés a falar à rocha, ele preferiu feri-la duas vezes, mostrando em 
tipo que era exatamente isso que ocorreria com Cristo, e foi por essa razão que Deus precisou 
punir o Seu servo, pois aquilo não estava no programa de Deus. 
 
O Anjo de Deus (20/07/1951) § 27   
Quantos crêem que Moisés foi um profeta? Ele era e Deus o amava. E quando ele desceu até 
a rocha, Deus disse: “Desça até lá e fale com a rocha, e ela trará suas águas.” Mas Moisés 
em sua ira (ele era de grande temperamento), desceu até lá, e em vez de falar com a rocha, 
ele feriu a rocha e a feriu duas vezes. Isso quebrou todo o quadro do programa de Deus. 
A rocha era Cristo; você crê nisso, não é ministros? Ele só foi ferido uma vez, e nós falamos 
com Ele agora. É isso mesmo? E Moisés feriu Cristo pela segunda vez. Mas isso quebrou 
todo o quadro do grande programa de Deus aqui, explodiu isso em pedaços ali, Cristo 
sendo ferido duas vezes, quando Ele só foi ferido uma vez. 
 
Ferir o Filho uma vez era o programa de Deus, mas feri-Lo uma segunda vez era o programa 
pervertido do diabo, e ele tem usado o próprio homem em sua condição decaída para cumprir 
com a sua perversão. Desde que Satanás fez o homem cair misturando as sementes, o 
mesmo homem em sua condição decaída tem hibridado também a Palavra de Deus e 
estragado o Seu programa. 
 
Condenação Por Representação (13/11/1960) § 108 
Jesus disse: “Não foi assim no princípio”. E não é assim no princípio. Deus queria que cada 
semente produzisse segundo a sua espécie. E nós hibridizamos qualquer coisa, nós 
estragamos o programa de Deus. ...A hibridação é uma coisa tão perigosa e condenável até 
destruir o plano de Deus. Isso arruína a raça humana. 
 
Aliás, tudo que passa pelas mãos do diabo é pervertido, até mesmo coisas boas que poderiam 
ser usadas no programa de Deus, como a televisão, por exemplo. O irmão Branham dizia que 
não era contra a televisão, mas com o que o diabo fazia com ela.  
 
A Flecha da Libertação de Deus Disparada de Um Arco (01/08/1956) § 32 
Eu não tenho nada contra a televisão, se ela for usada para o programa de Deus, tudo bem. 
Isso foi o caminho de Deus a princípio. Quem fez as ondas de rádio e coisas tais? Mas o diabo 
simplesmente pegou e perverteu isso. 
 
Tenho certeza que essa seria a mesma opinião que o irmão Branham teria hoje com respeito 
à navegação pela internet. 
 

O Matrimônio no Programa de Deus 
 
Sabemos que o matrimônio também faz parte do programa de Deus para o homem, e como 
tudo mais, esta também foi outra coisa que o diabo tem de todas as maneiras pervertido. 
 
Perfeição (10/06/1956) § 33 [Sem tradução] 
Se um homem toma para si uma esposa, uma mulher, e ela se torna sua esposa, e eles vivem 
juntos como marido e mulher por cinquenta anos, eles são tão limpos e puros e inadulterados 
como se nunca tivessem se conhecido. Esse é o programa de Deus. Mas para aquele homem 
ou mulher sair e viver com outro homem ou mulher, isso perverte, faz nascer filhos ilegítimos. 
Mas se eles vivem juntos naquela harmonia perfeita, esse é o caminho de Deus. Mas Satanás 
cerca e coloca a luxúria no homem ou na mulher, e eles vivem contrários aos votos 
matrimoniais, e isso é pervertido. 
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Siga o Que Deus Lhe Diz Para Fazer 

 
Porém entenda que Satanás não pode ter autoridade sobre uma vida que foi totalmente 
transformada. O irmão Branham disse que o maior inimigo que podemos ter somos nós 
mesmos, porque se não tivermos nossas vidas totalmente rendidas a Deus, poderemos dar 
vênia para que o diabo induza a vontade da carne a fazer algo que seja contrário ao programa 
de Deus. O próprio irmão Branham disse que se tornou vítima desse tipo de armadilha. 
 
Não Temos Aqui Cidade Permanente (02/1950) § 52 [Sem tradução] 
Eu sabia; lá naquele barco eu me ajoelhei. Eu disse: “Ó Deus. Sei que desobedeci a Ti”. E eu 
creio amigos, que se eu tivesse voltado para lá quando aquelas pessoas me chamaram, o 
dom da cura teria se manifestado bem ali. Esse era o programa de Deus. Mas eu não 
consegui andar no que Ele me disse para fazer. Eu escutei o que as pessoas me disseram 
em vez do que Deus me disse para fazer. Nunca faça isso. Siga o que Deus lhe diz para 
fazer. 
 
Então veja que aqui o irmão Branham disse que embora Deus tenha algo programado para 
nós, nossa rebeldia à Sua vontade pode frustrar temporariamente ou mesmo prorrogar o que 
Ele tem planejado para nós, mas se aceitarmos fazer o que Deus deseja que seja feito, Ele 
tomará conta do resto. Tudo que precisamos é deixarmos ser guiados pelo Seu Espírito, pois 
este é o Seu programa para nós. 
 
Expectativa (17/08/1952) §10 [Sem tradução] 
Veja, obediência, faça o que Ele lhe disser para fazer. Não importa o que pareça, faça o que 
Ele diz e Deus cuidará do resto. Você não acha? Oh, se a igreja pudesse apenas chegar a 
um ponto onde simplesmente esquecemos da rotina, ou seja o que for; apenas perca a noção 
do tempo ou de qualquer outra coisa e simplesmente permaneça com Deus: faça o que Ele 
diz para fazer. Você não crê que a igreja precisa de uma liderança espiritual assim? Nós 
temos nossos programas todos desenhados e alinhados, e assim por diante. Eu não acredito 
que alguma vez tenha sido pretendido que a igreja apostólica de Deus fosse liderada por um 
programa. Eu acredito que é o programa de Deus nos guiar pelo Seu Espírito Santo, 
exatamente do jeito que Ele quer. 
 
Sempre que tentamos fazer a nossa própria vontade estamos com isso atrapalhando o 
programa de Deus, mas a melhor coisa a fazer é deixar Deus ter a preeminência. 
 
Deus Tem Um Caminho Provido (08/01/1956) § 21 [Sem tradução] 
Sempre que você perturbar o programa de Deus, você deve se lembrar de que está errado e 
estará errado, enquanto você estiver perturbando o programa de Deus. Siga o programa de 
Deus. Faça do jeito que Deus disse para fazer. 
 
Nós devemos buscar fazer a vontade de Deus e não a nossa vontade, e seja o que for que 
desejarmos precisamos ficar no deserto até saber qual é o programa de Deus para nós. 
 
Convencido e Depois Preocupado (25/11/1962) § 44 [Sem tradução] 
João permaneceu no deserto até descobrir qual era o programa de Deus. E então ele estava 
preocupado. Ele conhecia seu sinal.  
 

O Programa de Deus Para Nós é a Obediência 
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Deus quer nos abençoar e quer que sejamos felizes e prósperos em tudo, e a única coisa que 
Ele exige de nós para isso é a nossa obediência à Sua Palavra. Esse é o Seu programa. O 
irmão Branham disse que O desobedeceu e colheu os resultados da sua desobediência. Você 
não está obrigado a obedecer a um programa criado por um homem. Nossa obrigação e dever 
é de seguir com o que Deus tem programado para nós, e se assim o fizermos, tudo que Deus 
nos prometeu estará ao nosso alcance, como a salvação, cura divina, dons espirituais, etc. 
 
Cura e o Que é Enfermidade (08/08/1950) § 10 [Sem tradução] 
A cura divina está ao alcance de toda pessoa, e toda pessoa que é cristã tem o direito de orar 
pelos enfermos. Isso mesmo. Se houver algum doente entre vocês, chamem os anciãos. 
Esses são os diáconos na sua igreja. Vê? E depois Ele disse para se confessar suas faltas 
um para o outro, e orar um pelo outro... Isso é para todo mundo. E peça a qualquer homem, 
qualquer pessoa... Você não precisa esperar até que algum culto de cura divina entre na 
cidade. Esse não é o programa de Deus. (Nenhuma bênção de Deus para nós está limitada 
ao que um homem ou sistema religioso determina. “Espere nossa próxima campanha de cura 
divina que ocorrerá daqui três meses e então peça por sua cura”. Hoje é o dia da tua cura. 
Hoje é o dia de você e tua casa servir a Deus e serem salvos. Hoje é o dia de Satanás perder 
o controle sobre a tua vontade) Se você está doente, peça a um bom cristão para ajudá-lo a 
orar até você obter fé nessa oração. É isso aí. E isso é tudo. Ligue para o seu pastor. É para 
isso que ele deve vir e orar com você. E se ele é um homem piedoso... 
 
Deus abençoou a Abraão e Isaque porque eles obedeceram a Deus e guardaram a Sua 
Palavra. 
 
Gênesis 26:3-6 
Peregrina nesta terra, e serei contigo, e te abençoarei; porque a ti e à tua descendência darei 
todas estas terras, e confirmarei o juramento que tenho jurado a Abraão teu pai; e multiplicarei 
a tua descendência como as estrelas dos céus, e darei à tua descendência todas estas terras; 
e por meio dela serão benditas todas as nações da terra; porquanto Abraão obedeceu à Minha 
voz, e guardou o Meu mandado, os Meus preceitos, os Meus estatutos, e as Minhas leis. (Ou 
seja, Abraão seguiu com o programa de Deus) Assim habitou Isaque em Gerar. 
 

Estar no Programa de Deus Significa Ser Impopular 
 
Quando Deus chamou Abraão da terra de Ur para ir a uma terra que ele não conhecia, isso 
fez com que Abraão agisse de maneira muito estranha aos olhos dos outros. Quando 
seguimos ao programa de Deus passamos a agir de maneira estranha. Passamos a fazer 
coisas que parecem estranhas para eles. Falamos estranho, nos vestimos estranho. Podemos 
até ser considerados como falsos, mas se quisermos seguir o programa que Deus tem para 
nós, temos que aceitar a impopularidade que acompanha a isso. 
 
Testemunho (23/08/1950) §§ 27-28 [Sem tradução] 
Posso ouvir alguém dizer: “Bem, aquele sujeito, aquele nazareno, aquele fanático ali que está 
fazendo essa cura, aquele curador divino, por que você não O chama?”. “Bem, o… eu tirarei 
da sinagoga se eu tiver alguma coisa a ver com Ele”. Veja, Ele foi considerado um charlatão. 
E irmão, todas as pessoas que já viveram como Deus, ou que estiveram no programa de 
Deus, foram consideradas hereges, charlatãs, fanáticas. Alguns – alguns podem ser. Isso é 
verdade. Provavelmente algumas delas – algumas delas podem ser. Mas tão certo quanto há 
um falso, existe um verdadeiro. Vê? Tem que haver um bom dólar antes que um dólar falso 
possa ser feito dele. Não é mesmo? Se, se não fosse, ora, o falso seria real. 
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É por essa razão que muitos desistem de seguir o programa de Deus, pois este sempre foi 
um caminho perseguido pelo diabo. 
 
As Realidades Infalíveis do Deus Vivo (26/06/1960) § 99 
O programa de Deus é o Espírito Santo. É o modo de Deus fazer as coisas. Agora observe 
isso. Nos dias de Noé… o programa de Deus sempre é um caminho perseguido. Essa é a 
razão pela qual as pessoas não querem isso. 
 

É do Programa de Deus Vivermos Uma Vida Separada 
 
Deus separou Abraão da sua parentela idólatra para servir a Ele, e sempre foi o programa de 
Deus separar o Seu povo para que pudesse ser guiado pelo Espírito Santo. 
 
Fale à Rocha (15/11/1953) § 52 [Sem tradução] 
A primeira coisa quando você sabe quando eles atravessaram o Mar Vermelho e todas essas 
coisas se foram, Deus disse: “Eu suprirei vossas necessidades.” Eles tinham comido aquele 
pequeno pão que eles tinham em cima de suas cabeças, e agora o que eles foram fazer? 
Foram deixados sozinhos, separados do outro lado, é isso que Deus quer que você faça. 
Deus, quando Ele chamou Abraão, o separou de seu povo e o guiou em um país estranho (É 
isso mesmo?), onde as pessoas estavam falando em uma língua estranha. Amém. Ainda é o 
programa de Deus separar as pessoas. Isso mesmo. Colocá-las elas mesmas sozinhas 
com Ele para que possam andar sozinhos. 
 
Vida (12/05/1958) § 27 [Sem tradução] 
Você deveria ser um povo diferente, um povo peculiar, um povo chamado para fora, um povo 
separado, um povo que anda segundo as coisas do Espírito e não segundo as coisas da 
carne. 
 
Aqueles que substituíram o programa de Deus pelo o de homens, buscam pela liderança de 
um homem que mistura a Palavra. A igreja natural busca por misturadores, mas no programa 
de Deus Ele requer separadores. 
 
Abraão (08/12/1956) § 22 [sem tradução] 
Quando Deus chamou Abraão, sendo ele de setenta e cinco anos de idade, e Ele disse: 
“Separa-te da tua parentela”. É estranho como podemos mudar isso hoje. Deus chamou para 
a separação. Nós fazemos um apelo por misturadores. Isso mesmo. As pessoas quando 
estão escolhendo o seu pastor, vocês que fazem assim. Oh, eles querem um pequeno 
companheiro esperto, sabe, que tomará uma bebida sociável e que não condenará o cigarro 
e algumas dessas coisas aqui, um bom sujeito que irá se misturar com a multidão, mas Deus 
quer separadores. Deus chama para uma total separação das coisas do mundo. “Saí do meio 
deles”, diz a Bíblia, “e apartai-vos, diz o Senhor, e Eu vos receberei”. Vê? Não um misturador. 
Um separador... O Espírito Santo falou: “Separa-Me Paulo e Barnabé para a obra”. Vê? Uma 
separação, Deus separa o Seu povo, o certo do errado. Observe. Agora, Abraão era para 
se separar e para peregrinar em uma terra estranha que ele não conhecia. Não é um bonito 
quadro hoje? Quando Deus pela eleição chamou você para o Seu amado, então 
imediatamente Deus fala com você para separar-se da velha turma, da sala de bilhar, dos 
grupos de corte e costura, onde elas contam piadas e continuam – uma separação. 
 
Deus chama o Seu povo para uma separação, e é exatamente isso que a igreja espiritual faz. 
Deus quer separadores. 
 
A Fé Vem Pelo Ouvir (20/03/1954) § 38 [sem tradução] 
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Agora, Abraão, quando foi chamado para fora da Caldéia, a cidade de Ur... Quem foi Abraão? 
Apenas um homem que caminhava por ali um dia. Oh, eu adoro isso. Isso simplesmente me 
faz sentir bem, quando eu penso que Ele... a voz de Deus falou com ele e disse: “Abraão, 
separa-te do teu povo”. Não é estranho que Deus nos faz separar-nos? Hoje o mundo quer 
misturadores, não é mesmo? Mas Deus quer separadores. Sim, o mundo diz: “Oh, bem, 
nós não queremos aquele velho pastor. Ele é um velho conservador. Ele não crê em deixar-
nos fazer isto, aquilo ou aquilo outro. Queremos um jovem, que – que seja um misturador”. 
Mas Deus quer separadores. Separar-se. O Espírito Santo disse: “Separa-Me Paulo e 
Barnabé”. 
 
Uma vida totalmente rendida a Deus pode parecer louca para os outros, mas Deus conhece 
os que são Dele. 
 
A Fé Vem Pelo Ouvir (20/03/1954) § 46 [Sem tradução] 
Muitos homens e mulheres que são realmente do cerne de seu coração, que realmente se 
renderam totalmente ao Senhor Jesus Cristo, não são loucos; eles são mal compreendidos. 
Isso é tudo. O mundo conhece os que são deles. Então Deus conhece os Seus próprios. 
 

Um Homem Totalmente Entregue a Deus é Onipotente 
 
Quando temos nossas vidas rendidas a Deus e à Sua vontade nos tornamos filhos de Deus 
com autoridade, e voltamos àquela mesma posição que Adão tinha antes da sua queda, 
conectados a Deus e Sua Palavra, o que nos torna onipotentes perante o diabo e suas 
armadilhas. 
 
A Visão de Patmos (04/12/1960) § 251 [Sem tradução] 
Corte todos os obstáculos dos seres humanos, para que eles possam estar conectados como 
no jardim do Éden. Agora, o homem... eu irei chocar, mas vou dizer isso. O homem é 
onipotente. Você não crê nisso, mas ele é. Um homem totalmente entregue a Deus é 
onipotente. Ele não disse em Marcos 11:22: “Tudo o que você disser e não duvidar em seu 
coração, isso acontecerá. Você pode ter o que você disse”? 
 

A Oração Muda o Programa de Deus 
 
Então se nossas vidas estiverem rendidas a Deus, isso se refletirá até mesmo em nossas 
próprias orações. Elas possuem um grande valor aos ouvidos de Deus. O irmão Branham 
disse que nossas orações parecem até mesmo mudar às vezes alguma coisa que Deus 
pretendesse fazer. 
 
As Obras Que Eu Faço Testificam de Mim (13/04/1951) § 7 [Sem tradução] 
Se você quiser fazer algo por mim que me agrade, ore por mim. Isso é a... Isso é uma coisa 
que eu quero que você faça, ore por mim, porque eu sei que a oração muda as coisas. Isso 
até muda a mente de Deus sobre as coisas, muda o programa de Deus. Você crê nisso? 
Deus pode pronunciar uma determinada coisa. Vai ser assim. E a oração mudará a Sua 
opinião sobre isso. Isso tem sido feito. Lembra-se de quando Ezequias ia morrer, e o profeta 
subiu e disse a ele para por a sua casa em ordem? E então o... Ezequias virou o rosto para a 
parede e chorou amargamente diante do Senhor. Disse: “Senhor...” Ele andou diante Dele por 
todos aqueles anos com um coração perfeito. E ele queria ser poupado por quinze anos. E o 
profeta foi embora. Mas o Espírito do Senhor veio sobre o profeta e disse: “Volte e diga a ele 
que Eu ouvi a sua oração”. E depois de três dias, ele está descendo da cama. Depois de três 
dias, ele está saindo da cama. Veja, Deus poderia tê-lo tirado da cama naquele momento, não 
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poderia? Você não crê nisso? Mas precisamos conhecer o programa e as coisas de Deus, 
exatamente como Ele é. 
 
Expectativa (07/02/1961) § 9 [Sem tradução] 
O que o homem chama de importante, Deus chama de tolo. E o que o homem chama de tolo, 
Deus chama de importante. Então, o que temos a fazer é voltar ao programa de Deus e 
descobrir, afinal, o que Deus quer que façamos. E a única maneira que eu sei fazer é orar. 
A oração é a chave, essa é a resposta. Oração muda as coisas. A oração é a arma mais 
poderosa que já foi colocada no – no controle dos seres humanos. Não há bomba atômica ou 
nenhuma bomba de hidrogênio tão poderosa quanto a oração. A oração mudará a mente de 
Deus. Você sabia disso? Ele fez isso uma vez. 
 
A Preparação de Deus (01/04/1954) §§ 8-9 [Sem tradução] 
Então, alguns minutos depois disso, talvez, observo isso ficando escuro, sabendo que o 
paciente vai morrer; você não sabe o que dizer. Às vezes eu apenas digo a eles que continuem 
e que o Senhor os abençoe e cure, porque a oração pode mudar isso. Até mesmo se Deus 
tivesse pronunciado a morte sobre eles, a oração mudaria isso. Você sabia disso? A 
oração até mesmo mudará o programa de Deus. Houve um profeta uma vez que foi até o 
rei Ezequias e disse-lhe para colocar a casa em ordem, ele ia morrer pelo “ASSIM DIZ O 
SENHOR”. 
 
Alguns dirão que Deus não poderia mudar de opinião porque as Escrituras também declaram 
que Deus não muda. Será então que neste caso o que poderia ter acontecido com o rei 
Ezequias é que uma das situações era a vontade permissiva de Deus e a outra seria a Sua 
vontade perfeita? Mas como neste caso poderíamos discernir cada qual? De qualquer 
maneira, o que devemos entender é que se Jesus disse “Peça por qualquer coisa e não 
duvide”, é porque então não precisamos arrazoar se devemos ou não pedir. Façamos nossas 
orações e deixemos que Ele as responda segundo a Sua soberana vontade, porque como 
disse o irmão Branham, ainda que alguém ande na vontade permissiva de Deus, Ele fará com 
que mesmo assim, isso contribua para a Sua vontade perfeita. 
 
Mudou Deus Alguma Vez o Seu Parecer? (18/04/1965) § 12 
Mas se o povo não deseja andar na Sua vontade perfeita, Ele tem uma vontade permissiva e 
deixará que você ande nela. Observe. Ele permite isto, tudo bem, mas Ele fará com que isto 
opere para a Sua glória em Sua vontade perfeita. 

 
O Programa do Homem X O Programa de Deus 

 
Como dissemos,  não estava no programa de Deus que a Rocha fosse ferida duas vezes, mas 
Ela tem sido ferida pela segunda vez quando as igrejas trocaram a Palavra de Deus pelas 
teologias do homem. A única coisa que lhes resta fazer é voltar para o programa de Deus, ou 
seja, para a Palavra, e deixar que o Espírito Santo seja o líder da Igreja. 
 
Elias (18/10/1953) § 49 [Sem tradução] 
Qual é o problema? Você substituiu a teologia pelo Espírito Santo. Isso é exatamente certo. 
Você tomou o credo da igreja e aceitou no lugar, e deixou o credo da igreja governar a igreja 
quando o Espírito Santo deveria ter o caminho na igreja para liderar a igreja. Isso é 
exatamente certo. Você terá que voltar ao programa de Deus antes que Deus possa alguma 
vez transformar qualquer coisa. Tem que ser Deus em você. Amém. 
 
Por Que Algumas Pessoas Não Conseguem Manter a Vitória (24/03/1957) § 22 [Sem 
tradução] 



9 
 

E a igreja é conhecida hoje... por ter uma experiência do seminário intelectual, os melhores 
estudiosos polidos que já tivemos. E a igreja tem os púlpitos mais fracos que já teve em 
qualquer era. Isso mesmo. É porque estamos tentando controlá-la por intelectuais. Esse não 
é o programa de Deus. Deus não pretendia isso. 
 
A Personificação do Cristianismo (27/01/1957) § 57 [Sem tradução] 
Se Deus quisesse que dirigíssemos a Sua igreja por denominação ou credo, então só o que 
precisamos é da inteligência de um homem: o homem mais esperto, a melhor a igreja. Mas 
esse não foi o programa de Deus. O programa de Deus era para o Espírito Santo 
administrar a igreja. O Espírito Santo foi dado para a igreja. E não podemos ter duas 
faculdades administrando a igreja ao mesmo tempo. Se o homem a administrar, o Espírito 
Santo se apagará. Se o Espírito Santo comanda, geralmente o homem sai. Então é 
simplesmente um ou outro. 
 
Deus Cumprindo a Sua promessa (09/12/1956) § 24 [Sem tradução] 
E amigos, hoje temos alguns dos mais inteligentes e melhores estudiosos em nossos púlpitos 
que já tivemos. Temos alguns dos melhores edifícios que a igreja já conheceu. Temos 
algumas das pessoas mais ricas da igreja que já conhecemos. E, no entanto, amigos, nos 
perguntamos por que o programa de Deus não avança? Eles rejeitaram a pedra angular 
principal, Cristo. Oh, você O aceita de lábios, mas quero dizer de coração. É do seu coração, 
a pedra angular principal, todo o edifício está montado. 
 
O Que é Preciso Para Tornar Uma Vida Cristã? (13/01/1957) § 12 [Sem tradução] 
Deus não pretendia que a igreja fosse governada por intelectuais ou por qualquer teologia 
humana, mas o Espírito Santo foi dado à Igreja para governar e controlar o Corpo de Cristo. 
E eu acho que ao fazer isso, com isso em mente e no programa de Deus, nunca seremos 
bem-sucedidos, não importa quão boas sejam nossas intenções, até que nos voltemos ao 
centro do programa de Deus. 
 
Nosso verdadeiro Tutor é o Espírito Santo. 
 
A Ele Ouvi (12/07/1960) § 39 
Bem, então, Deus, quando Ele deixou a terra aqui, Sua Igreja, Ele selecionou um Tutor para 
a Sua Igreja. Ele conseguiu um Educador, Alguém que seria honesto, que levaria a verdade, 
o tipo certo de um Educador. Não foi um arcebispo, papa ou supervisor geral. Ele enviou o 
Espírito Santo para ser o Supervisor e o Tutor da Igreja. Mas nós adotamos bispos e tudo 
mais para ser tutores da igreja. Esse não é o programa de Deus. O Espírito Santo é o nosso 
Mestre. O Espírito Santo é um Tutor da Igreja. Nós adotamos todo tipo de ideia, todos os tipos 
de escolas e teologias e tudo mais, quando o Espírito Santo deveria estar nos guiando ... 
 
O programa de Deus é de sermos guiados pelo Seu Espírito Santo da maneira que Ele quer, 
e não de sermos guiados por algum programa de homens. A própria obra de Deus é mantida 
pelo próprio Deus, sem a necessidade de se criar outros meios para mantê-la, como fazer 
apelo a dinheiro ou promover algum jantar com venda de ingressos, ou campanhas com 
envelope de votos, etc., qualquer obra que só consegue se manter dessa maneira não é de 
Deus. 
 
O Princípio da Fama de Jesus (05/06/1953) § 7 [Sem tradução] 
Irmão e irmã, a igreja deve entrar no programa de Deus, então a igreja se moverá bem. 
Assim como jantares e festas e assim por diante para apropriar-se de dinheiro, essa não é a 
maneira de Deus fazer isso. Pague os seus dízimos; é isso que Deus quer que você faça. Vê? 
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Apenas continue no programa de Deus e Ele abençoará o doador e assim por diante. Ele 
prometeu isso. 
 
Não há necessidade de mais nada, porque o programa de Deus nunca foi de fazer homens 
edificar igrejas a fim de juntar dinheiro. O programa de Deus é de o próprio Espírito Santo 
conduzir e sustentar a Sua Igreja. 
 
A Era da Igreja de Laodicéia (1/12/1960) § 184 [Sem tradução] 
Irmão, o mundo não será convertido pelo dinheiro. O mundo será convertido pelo Espírito 
Santo; a poderosa pregação do Espírito Santo e da Cruz será a única coisa que converterá o 
mundo. O programa de Deus não é dinheiro. É o Espírito Santo; esse é o programa de Deus 
para a Era da Igreja de Laodicéia ou para qualquer outra era da igreja. Sim senhor. 
 

Deus Sempre Tem um Programa de Escape 
 

O diabo está sempre criando ciladas para os filhos de Deus e Deus está sempre nos dando 
escapes  para podermos fugir disso, desde que estejamos seguindo ao Seu programa. 
 
1 Coríntios 10:13 
Não veio sobre vós tentação, senão humana; mas fiel é Deus, que não vos deixará tentar 
acima do que podeis, antes com a tentação dará também o escape, para que a possais 
suportar.  
 
Paulo mesmo quando estava em Damasco foi cercado na cidade por autoridades que 
quiseram lhe prender, mas ele conseguiu escapar das muralhas descendo em um cesto. Deus 
tem poder para nos livrar de qualquer calamidade ou quaisquer problemas que possam surgir, 
desde que aceitamos seguir ao Seu programa, exatamente como Noé que seguiu a um 
programa de Deus escapando do dilúvio com toda a sua família. 
 
O Caminho Provido por Deus (01/12/1953) §§ 52-55 [Sem tradução] 
Na época do mundo antediluviano, poderia você imaginar nosso pai Noé, lá fora, quando ele, 
talvez chegasse em casa uma tarde de seu trabalho – ele era um fazendeiro – e dissesse à 
sua esposa: “O Senhor falou comigo hoje e me disse para construir uma grande arca”? “Ora, 
ela diria: “Noé, como você poderia construir uma arca? Você é um fazendeiro. Como você 
poderia fazer uma arca?” “Bem, Deus disse que ia chover, e que vai inundar o mundo todo, e 
que todo mundo ia se afogar. E Ele me disse que se eu seguisse a Sua Palavra, eu escaparia 
disso”. E eu lhes digo, é desse jeito que sempre escapamos, que é seguindo o programa de 
Deus. Essa é a única maneira de podermos fazer isso. 
 

Encaixando-se no Programa de Deus 
 
Então Deus sempre tem um programa de escape para os Seus filhos. Tudo que eles precisam 
é estar sensíveis à Sua Voz e saber qual é a Sua vontade. Não tentar fazer o programa de 
Deus se encaixar no nosso, mas procurar encaixar o que pensamos e o que desejamos com 
o querer de Deus e com o Seu programa. 
 
A Posição do Crente em Cristo (16/01/1955) § 6 [Sem tradução] 
As pessoas tentam fazer isso dentro de si mesmas; elas tentam fazer a Palavra de Deus se 
encaixar com o seu programa. Mas você entendeu isso e vice-versa. Você precisa se 
encaixar no programa de Deus.  
 
O Que é Isso em Tuas Mãos? (11/06/1955) §§ 74-75 [Sem tradução] 
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“Se alguém não nascer da água e do Espírito, de modo algum entrará no Reino.” Deus tem 
um programa sólido, não importa o quão bom qualquer outra coisa pareça. Você tem que se 
alinhar com o evangelho de Deus. A Bíblia diz assim, e é isso que temos que fazer. E Moisés 
tinha que se alinhar com o programa de Deus, não o que Moisés achava que era de 
reverência, mas o que Deus chamava de reverência.  
 
Então veja que um extremo é você não fazer algo que você sabe que Deus quer que você 
faça, enquanto que o outro é você tentar fazer algo que Deus não quer que você faça, pelo 
menos não ainda. Foi o caso de Moisés que tentou libertar Israel do Egito. Ele sabia que essa 
era uma vontade de Deus, porém ele o fez da sua própria maneira e fora do programa de 
Deus. 
 
Dons (07/12/1956) § 30 
Nenhum profeta alguma vez fez algo de dentro de si mesmo, até primeiro Deus mostrar o que 
fazer. Como o erro que Moisés cometeu quando ele saiu sem a visão de Deus e feriu o egípcio, 
pensando que ele os libertaria com suas mãos, porque ele pensou que tinha uma porção de 
fé e que poderia fazer isto, porque ele foi chamado para a obra. Não importa o quanto você é 
chamado para a obra, Deus tem que fazer a liderança. Vê? Ele falhou com toda sua 
escolaridade e sua mente militar e seu treinamento como grande líder egípcio. Mas ainda 
assim ele falhou, porque Deus tinha um programa e temos que trabalhar de acordo com 
o programa de Deus. Não importa o que fazemos, o quão sábios somos, temos que nos 
humilhar a nós mesmos e trabalhar de acordo com o programa de Deus.  
 

Somos Instrumentos do Programa de Deus na Terra 
 
Assim como Moisés que foi um instrumento para o programa de Deus, da mesma maneira 
deve ser a Igreja de Cristo sobre a terra. No entanto, a igreja natural tem sido bastante 
improdutiva por não estar sendo guiada pelo Espírito Santo, mas por sua própria teologia. 
 
Abraão (08/12/1956) § 25 [Sem tradução] 
Moisés, bem ali, deu isto. Ele deveria libertar os filhos de Israel, mas ele estava fora do 
programa de Deus. E a igreja é o instrumento da terra de Deus para libertar os enfermos e os 
aflitos, mas eles estão fora do programa por sua teologia caseira e não pela Bíblia e pelo 
Espírito Santo. 
 
Deus sempre usou um homem para trabalhar por meio dele, este sempre foi o Seu programa. 
 
As Realidades Infalíveis do Deus Vivo (26/06/1960) §§ 110,112 
Deus sempre gosta de trabalhar através do homem. É o programa de Deus trabalhar 
através do homem. Você crê nisso? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Deus trabalha 
através do homem. Ele fez do homem o Seu ajudante na terra. Ele fez do homem um deus 
menor do que Ele mesmo... Quando Deus fez o homem à Sua imagem, Ele o colocou na terra 
como um deus menor. 
 
Então se somos instrumentos de Deus na terra para evangelizar e ganhar almas, somos 
deveras culpados se não seguirmos com este programa de Deus. Este programa está escrito 
na Bíblia; basta segui-lo. 
 
Um Profeta Envergonhado (25/11/1956) §§ 103-104 
Eu sou culpado. Eu sou culpado de não fazer o trabalho de Deus como eu deveria, estou 
confessando que estou errado, estou pedindo para que Deus seja misericordioso para comigo. 
Eu olho aqui e vejo as oportunidades que tenho perdido por causa de coisas insignificantes, 
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pequenas e velhas coisas insuficientes que não significavam nada. Estou envergonhado de 
mim mesmo como um ministro do Evangelho diante de vocês, eu me arrependo diante de 
Deus, peço a Deus que me perdoe e que a igreja me perdoe por ser tão tardio para com a 
obra de Deus. Pela graça de Deus e pela ajuda de Deus, eu - eu não ouvirei o que... Todos 
estão tentando dizer a você que faça alguma coisa. Eles têm um programa, eles têm algo para 
você fazer. Tolice. Eu conheço o programa de Deus, está escrito aqui na Bíblia e estou 
envergonhado de mim mesmo como um ministro do Evangelho. Tenho ganhado  um milhão 
de almas, eu deveria ter ganho dez milhões. E estou atrasado. E quanto a você? Quantas 
almas você ganhou desde que você tem estado em Cristo? Cristianismo simplesmente vai de 
um para o outro. Quantas almas você ganhou desde que você tem sido cristão? Se você não 
está ganhando almas, você é culpado. Você é estéril, você tem trazido vergonha sobre a igreja 
e o Evangelho. Quantas pessoas você conseguiu trazer para a reunião de oração de quarta-
feira à noite? Se você não está fazendo isto, deveria estar envergonhado de si mesmo diante 
de Cristo. Você é culpado e seu lugar é no altar. Eu o convido para vir comigo ao 
arrependimento e vocês inclinarão suas cabeças e permanecerão com as cabeças inclinadas 
por um minuto, enquanto eu sinto minha culpa e gostaria de me arrepender. 

 
Sabotando o Programa de Deus 

 
Deus tem um programa assistencial para os Seus filhos muito superior aos do governo. Ele 
tem um plano de saúde próprio Seu para nós que é a cura divina; Ele tem um seguro de vida 
que é a Vida eterna concedida a nós pelo Sangue de Seu Filho; Deus possui também o Seu 
próprio “bolsa família” que verdadeiramente supre todas as tuas necessidades. Deus tem 
todas as bênçãos que você necessita, porém saiba que o diabo está sempre por perto para 
tentar tirar tudo isso de você e eliminar o programa de Deus para sua vida. O diabo conhece 
o programa de Deus e as Escrituras mostram que ele sempre tem aparecido para tentar 
sabotá-lo. 
 
O Poder do Diabo (05/10/1955) §§ 23-24 [Sem tradução] 
Agora, nós lemos aqui no começo, depois de deixar Gênesis, o belo Livro de Gênesis, 
chegamos ao ensinamento de Êxodo, o chamado para fora, separado. Verificamos Satanás 
bem rapidamente no trabalho com o programa de Deus. Vemos aquele olho maligno do diabo, 
aquela serpente, que sempre tentou interferir no programa de Deus antes que ele viesse à 
Terra. E ele sempre sabe quando está chegando, na maioria das vezes. Olhe para ele. Assim 
que encontramos quase o primeiro capítulo, em Êxodo, o Livro da Redenção, encontramos o 
diabo para eliminar o próprio programa de Deus. 
 
Por meio de Caim, Satanás matou Abel para impedir que o descendente da mulher algum dia 
aparecesse, e por meio do faraó do Egito tentou matar todos os meninos a fim de que Moisés 
não viesse a ser o libertador do povo de Deus, e o diabo tentou também matar todos as 
crianças de até dois anos a fim de que Jesus não viesse para salvar a Sua Igreja, porém nada 
disso pôde interromper o programa de Deus. 
 
O Poder de Deus (06/10/1955) § 10 [Sem tradução] 
Ontem à noite nós verificamos que o diabo tem um poder, e esse poder é a morte. E depois 
da morte, o diabo não pode fazer mais nada. Ele terminou na morte. E como ele trouxe a… 
Moisés, logo ao descobrir que ele iria nascer, ora, ele matou todas as crianças, tentando cortar 
o servo de Deus que seria um vaso escolhido. Como ele fez a mesma coisa com Abel, quando 
ele viu como que da linhagem de Abel viria a Semente justa. E então Deus, é claro, trouxe 
Sete para tomar o seu lugar. E depois na Semente Real em Crônicas, e também no Livro de 
Mateus, Jesus, como ele matou todas as crianças que tentaram cortar, ou parar o programa 
de Deus. Mas não há como interromper o programa de Deus. 
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Então se não há nada que possa interromper o programa de Deus só o que nos resta é se 
unir a Deus e marchar em Seu favor e não contra Ele. 
 
O Que é Isso em Tuas Mãos? (11/06/1955) § 63 [Sem tradução] 
Se Deus pré-ordenou alguma coisa, é tão certo que acontecerá como Deus está no céu. Então 
vai ser de qualquer maneira. Não há nada no mundo que possa impedir que Jesus Cristo 
venha pela segunda vez. Deus ordenou que fosse assim. Não há maneira alguma de você 
parar a mensagem da cura divina. Você poderia lutar tanto quanto quisesse, mas Deus 
ordenou que isso fosse adiante, e está saindo. Isso mesmo. Não importa, alguém... “Deus é 
capaz dessas pedras de criar filhos para Abraão.” Então a melhor coisa a fazer é se juntar ao 
programa de Deus e marchar com a igreja, é a melhor coisa que eu sei fazer. 
 

Devemos Entender Qual é o Programa de Deus 
 
Cada filho de Deus deve por sua natureza conectar-se com os pensamentos de Deus para 
fazer morrer os seus próprios a fim de que a sua vida possa refletir o caráter de Cristo. 
 
Só Uma Vez Mais, Senhor (20/01/1963) § 13 
Que os homens e as mulheres desta noite captem a visão, entendam qual é o programa de 
Deus para este último dia. Isso é tudo o que precisamos fazer, que é apenas entrar em Seu 
programa e, depois as outras coisas cuidarão de si mesmas. Ele nos ensinou dessa maneira, 
e nós... Ele disse: “Buscai primeiro o Reino de Deus e a Sua justiça, e todas as outras coisas 
vos serão acrescentadas.” 
 
Queríamos Ver a Jesus (27/07/1962) § 34 [Sem tradução] 
Nunca devemos falar nada a não ser no que acreditamos e entendemos, e que isso seja puro, 
imaculado e – e santo. E deixe nossa conversa ser limpa e pura, nossos pensamentos 
pensando as melhores coisas, pensando os pensamentos de Deus, permanecendo no 
programa de Deus e longe das coisas do mundo. 
 
Aquilo que Ele pensou certamente sucederá, e o que foi determinado desde antes da fundação 
do mundo se efetuará.  
 
 
 
Nota: A observação “[Sem tradução]” que colocamos ao lado de cada parágrafo, refere-se aos sermões do irmão 
Branham usados neste estudo, e que até o momento em que foi preparado, ainda não havia sido encontrada 
nenhuma tradução para o português. 
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